

Pág.: 19 Cm2: 324,1 Fecha: 23-04-2025 16.150 Tiraje: 48.450 Medio: Diario Financiero Lectoría: Diario Financiero Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general

Título: Melón es reconocido por su Modelo Logístico de Subcontracting

PUBLIRREPORTAJE

BUENA PRÁCTICA EN SOSTENIBILIDAD EN LA CATEGORÍA CADENA DE VALOR

Melón es reconocido por su Modelo Logístico de Subcontracting

La innovadora iniciativa impulsa la formalización de operadores mixer en Melón Hormigones, facilitando su acceso a camiones mixer a través de un sistema de leasing. Su implementación ha sido clave para mejorar la eficiencia operativa, optimizar el uso de recursos y garantizar procesos logísticos más ágiles y sustentables.

En el marco del Encuentro Anual de Sostenibilidad de la Cámara Chilena de la Construcción, CChC, Melón fue premiado por su Modelo Logístico de Subcontractina, destacándose como una Cadena de Valor.

"Es un tremendo orgullo recibir este reconocimiento en la categoría de Cadena de Valor como aval ante instituciones bancarias y gestiona durante ENASOC de la CCHC. Este premio beneficios financieros que permiten obtener tasas destaca nuestro programa y modelo de creación preferenciales en los créditos", explica Darwin de pymes para transportistas, una iniciativa que Yáñez, Jefe de Contratos, Proceso y Optimización. a la fecha ha impulsado más de 200 pequeñas y medianas empresas a lo largo del país. Estas se logra una gestión más flexible y dinámica, pymes no solo fortalecen nuestra cadena logística, optimizando la disponibilidad de flota según la sino que también generan empleo local, dinamizan las economías regionales y contribuyen activamente a la reactivación del rubro de la





construcción, clave para el desarrollo sostenible de Chile", afirma Rodrigo Herrera, Gerente de Negocios Hormigones.

Esta innovadora iniciativa impulsa la formaliza-Buena Práctica en Sostenibilidad en la categoría ción de operadores mixer en Melón Hormigones, facilitando su acceso a camiones mixer a través de un sistema de leasing. "Para ello, Melón actúa

> De esa manera, "gracias a este modelo, demanda de productos", complementa Javiera Correa, Ingeniera de Marketing de Melón.

Adicionalmente, comentan los ejecutivos, la



implementación de esta iniciativa ha sido clave para mejorar la eficiencia operativa, optimizar el uso de recursos y garantizar procesos logísticos más ágiles v sustentables, "Además, ha fortalecido la relación con nuestros socios estratégicos, promoviendo un crecimiento conjunto basado en la sostenibilidad y la responsabilidad empresarial", enfatiza Darwin Yáñez.

sostenible.

Este reconocimiento

impulsa a Melón a

seguir innovando

y avanzando en la

construcción de

un negocio más

Por último, destaca Javiera Correa: "Este reconocimiento nos impulsa a seguir innovando y avanzando en la construcción de un negocio más sostenible, donde la eficiencia y el compromiso con nuestros proveedores y colaboradores sean pilares fundamentales"

Melón es premiada por su Modelo Logístico de Subcontracting, destacándose como una Buena Práctica en Sostenibilidad.